

## Breve perfil biográfico de Salvador Romero Ballivián

Salvador Romero Ballivián, de nacionalidad boliviana, obtuvo la licenciatura, la maestría y el doctorado en sociología política en el Instituto de Estudios Políticos de París.

Ha ocupado en dos oportunidades la Presidencia del Tribunal Supremo Electoral (2004 – 2008; 2019 – 2021), así como la vicepresidencia de la Corte Departamental Electoral de La Paz. Fue el primer director del Instituto Nacional Demócrata en Honduras (2011 – 2014). Dirigió el Centro de Asesoría y Promoción Electoral del Instituto Interamericano de Derechos Humanos (CAPEL / IIDH). Integró la Misión Electoral Especial, creada por el Acuerdo de paz en Colombia. Se desempeñó como consultor responsable de la división electoral de la Misión de Apoyo contra la Corrupción y la Impunidad en Honduras (MACCIH). Se ha desempeñado como director de IDEA Internacional en Paraguay (2022 – 2024). Es secretario ejecutivo del acompañamiento técnico al proceso electoral mexicano organizado por CAPEL / IIDH y los organismos electorales (cargo que ocupó también en 2018 y 2021).

Entre sus libros destaca *Elecciones en América Latina* (2021), considerada una obra de referencia en la materia. en su bibliografía también figuran: *Diccionario biográfico de parlamentarios 1979 – 2019* (2018); *Democracia, elecciones y violencia en América Latina* (2017, director); *Democracia, elecciones y ciudadanía en Honduras* (2014, coordinador), *Atlas electoral latinoamericano* (2007, compilador); *Geografía electoral de Bolivia* (2003). Ha publicado igualmente un libro de crónicas y una novela. Artículos suyos sobre asuntos políticos han sido publicados en periódicos, revistas y libros de una quincena de países de América Latina y Europa. Realizó investigaciones para organizaciones internacionales (IDEA, PNUD, OEA, KAS, FES, etc.).

Ha dictado clases en diferentes grados en las principales universidades de Bolivia, así como en programas cortos en varias universidades de América Latina. Ha sido conferencista en más de un centenar de eventos internacionales en una veintena de países. Ha participado en misiones internacionales de observación electoral en una veintena de países de América y África.